

新入生体験入学

2月1日(水) 校区の小学校6年生とその保護者の皆様を対象に入学説明会を行いました。前半は、生徒会会長から、中学生らしくあたたかさがあふれる言葉で歓迎の挨拶がありました。次に、生徒会執行部によるプレゼンでは「中学生と小学生の違うところ」「小学生の間にしておくとよいこと」について説明がされました。部活動紹介については、動画で各部が入部のアピールをし、教員から中学校の学校生活について説明しました。



後半は、授業体験、5教科10講座に分かれて行いました。中学生が各教室に引率のもと、6年生のみなさんは、緊張しながらも意欲的に臨んでいました。4月11日の入学式を心待ちにしています。



生徒集会

- 2月8日(水) 6校時にインフルエンザ感染予防のため、リモート集会の形式で、委員会の活動報告をしました。
- 執行部：福井市中学生サミットに参加した内容について、『誰もが過ごしやすい学校にするための宣言』報告
 - 風紀委員会：防寒具や通学靴で認められていない種類について調べた結果の発表
 - 美化委員会：1月に行った美化コンクールの結果発表
 - 生活委員会：2月に行うロッカー美化コンクールの紹介
 - 保健委員会：1月に行った清潔チェック
 - 体育委員会：授業で行った体力テストについての説明
 - 給食委員会：合掌コンクールの結果発表と残食を減らすための提言
- 教室では生徒たちがそれぞれの発表をしっかりと、聞いていました。



—お知らせ—

学校だより「ふれあい」は、足羽中学校HPにおいてカラーで御覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/> 利用してアクセスしてください。



給食センター学校訪問

2月9日(木) 給食センターから栄養教諭の先生が、給食の様子を見に来られました。給食当番の生徒は、配膳室に牛乳を取りに行き、白衣と白帽をしっかりと身につけて準備をします。栄養教諭の先生は、配膳の仕方や食事をしている様子などを見て回ります。配膳をしている生徒に対してアドバイスもいただきました。栄養教諭の先生からは、とても速く配膳ができていて、さすが中学生！という評価をいただきました。



キャリア教育

2月10日(金) 1年生はキャリア教育の一環として、お仕事講演会を行いました。校区内で工事をされている方が3名来校されました。最初に、建設業の魅力・やりがい、工事の内容(ポンプの設置)などについて話をもらいました。その後、業者の方が、実際に工事で使う用具を見せてくださいました。工事現場にもルールがあり、それを守ることで怪我を防止したり、次の仕事を得ることができたりするという話を聞きました。



(生徒の感想)

「学校にもルールがありますが、改めてルールの大切さを意識することができました。今回のお仕事講演会を通して、いろいろな仕事に従事されている方のおかげで、社会が動いていることを知ることができました。」

足羽川ぼんぼり制作

2023足羽川ぼんぼり物語 実行委員会様からのお話を受け、1年生は足羽川ぼんぼりの制作に取り組みました。これまで国語の授業の中で、福井の幕末歌人「橋 曙覧」が詠んだ独楽吟にならって、各自が「たのしみは〜とき」で終わ



る短歌をつくりました。それを墨で和紙に書き、木枠に貼っていきます。作品を貼るときにしわができないようにするのが大変です。足羽川の桜並木(幸橋〜九十九橋)にて春桜が咲き誇る季節に、制作した「独楽吟ぼんぼり」が灯されることになっています。オリジナルな独楽吟がどのように飾られるのか楽しみです。